



花園だより

令和8年2月13日
京都市立花園小学校
校長 太田隆司

心豊かに たくましく 自ら学び 自ら律する 花園の子

E-mail : hanazono-s@edu.city.kyoto.jp TEL : 841-6900 FAX: 841-6904

子どもを共に育む
京都市民憲章



学校教育目標

心豊かに
たくましく
自ら学ぶ
花園の子

3年 三年とうげ



「三年とうげ」は、三年生が国語で学習した物語文です。その物語を花園バージョンで九九や合唱を織り込みながら工夫して発表しました。発表の締めくくりは、3年生で学習したリコーダーの演奏です。2つのパートに分かれてきれいな音色を響かせていました。

～みんなでつくりあげる～

1月30日（金）に、学習発表会を行いました。日頃の学習の成果を披露する「学習発表会」。これまでの学習で身に付けた力を、自分の言葉や表現で伝えようと、一人一人が意欲的に準備を進めてきました。

表現を通して、学ぶ楽しさや仲間と取り組む喜びを感じることができました。各学年・学級でこれまでの努力の成果を発揮することができたと思います。本番を終えた子どもたちには、満足した笑顔、やりきった笑顔がたくさん見られました。

寒い中ではありましたが、たくさんのご来校ありがとうございました。



はなぞの はなぞのフェスティバル



1年 はなぞのの もいの 音がくかい



日頃の学習や生活の中で身に付けてきた力を活かし、歌・リズム表現・体操・毛筆などの発表を行いました。

一人一人が自分のペースで取り組み、できることを増やしてきた様子が表れていました。

最後にはみんなで手をつないで、優しく温かい雰囲気の中で元気に歌っている姿があり、会場全体から拍手が起きました。

「花園の森」を舞台に、森の動物たちが楽しく音楽を奏でました。

子どもたちは、それぞれの動物になりきって、歌や動きを元気いっぱい表現することができました。

一年生らしい明るさとかわいらしさを感じられた音楽会でした。



小さなお客さま

はなぞの保育園の年長さんの園児さんたちが見に来てくれました。息の合った演奏に興味津々…じーっと見入っていた園児さんたち。また花園小学校に来てくださいね！



5年 文化発表！はなぞのスペシャル



5年生は、百人一首の学習を通して、和歌の美しさや表現の豊かさに触れてきました。覚えた和歌を一首一首大切に読み上げることができました。
 また、パプニューギニアやエジプトについて調べたことを発表しました。
 合奏や歌は息もぴったり！迫力のある演奏に高学年としてのたくましさを感じました。



4年 友情のかべ新聞



4年生は、朗読劇に挑戦しました。登場人物の気持ちを読み取り、声の大きさ・速さ・間の取り方を工夫しながら、場面の雰囲気をつくりあげることができました。
 締めくくりの合奏では、指揮を見ながら堂々と演奏していました。



2年 みんなで なかよく WISHの星！



2年生の学年目標である“WISH”。その“WISH”星から音符や休符になって飛び出してきました。音楽の学習で身に付けた歌声やリズム、楽器演奏を生かしてみんなで心をそろえて演奏していました。
 2年生らしい明るくのびのびした表現は見ていて楽しい気持ちになりました。

6年 「マイストーリー」 ～花園小に感謝をこめて～

6年生は、これまでの学校生活を振り返り、心に残っている出来事や学んだことを発表にまとめました。友達との関わりや挑戦したこと、乗り越えたことなどを、順追って思い出していきました。
 合唱ではきれいな歌声が響き渡り、合奏も難しい曲に挑戦しました。心を合わせて演奏する姿は最高学年として感じるものがありました。

